



MOBILISONS-NOUS POUR LE TELETHON 2015

L'Association des Parents d'Elèves à Monaco participe cette année au Téléthon.

Nous serons à nouveau présents avec un stand à partir du vendredi 4 décembre à 17h jusqu'au samedi 5 décembre à minuit sur le Village, Darse Nord du Port Hercule avec un grand stand composé d'un vide-grenier.

Pour notre vide-grenier, si vous avez quelques vêtements ou jouets usagés, ou encore petits objets de puériculture (chauffe-biberon, baby cook, etc...) mais en bon état, nous serions ravis de les récupérer pour notre stand et nous vous proposons de les déposer directement à l'école de votre enfant en précisant « TELETHON » sur le sac.

Nous espérons que vous contribuerez à la réussite de notre action et que vous aurez l'occasion de venir nous rendre visite sur notre stand pendant la manifestation.

A bientôt et merci d'avance pour votre mobilisation !